
CHAMBRE DES COMMUNES

térieures (M. Pearson) me dit que son minis-
tère n'en a pas reçu non plus. Nous expri-
mons sans doute un intérêt amical et un
sentiment de satisfaction à l'égard d'un geste
qui relève entièrement de la compétence et de
la discrétion des autorités du Royaume-Uni,
mais nous ne voudrions rien faire qui puisse
sembler déplacé, étant donné que nous leur
ferons certes savoir que nous sommes heu-
reux qu'ils aient jugé la chose possible et
avantageuse.

M. Fulton: Apparemment, le Gouverne-
ment n'a reçu aucun renseignement officiel.
J'ai posé la question en raison de la nouvelle
publiée dans les journaux ce matin, selon la-
quelle le premier ministre Eden a déclaré
qu'on tiendrait les pays du Commonwealth
au courant ou qu'il se tiendrait en communi-
cation avec les pays du Commonwealth au
cours des pourparlers relatifs à cette question.

Le très hon. M. Si-Laurent: Nous n'avons
encore reçu aucune communication. Mais en
ce qui concerne ces questions nous nous ren-
dons tous compte qu'elles nous intéressent
tous; et je n'ai jamais eu l'occasion de penser
que des renseignements qui pourraient nous
intéresser ne nous avaient pas été communi-
ques.

DÉFENSE NATIONALE

RÉSEAU LOINTAIN DE PROMPTE ALERTE-COM-
MENTAIRES DES JOURNAUX SUR LES PROGRÈS

RÉALISÉS DANS L'AMÉNAGEMENT
A l'appel de l'ordre du jour.
M. J. M. Macdonnell (Greenwood): Mon-

sieur l'Orateur, je désire poser une question
au ministre de la Défense nationale. Peut-il
commenter une nouvelle de la Presse cana-
dienne parue dans un journal de Montréal et
portant que les États-Unis sont beaucoup
plus avancés que le Canada dans l'aménage-
ment des deux réseaux d'alerte de radar dans
le Nord canadien et peut-il nous dire si cela
:oncorde avec le programme actuel du
ninistère?

L'hon. R. O. Campney (ministre de la
Défense nationale): Monsieur l'Orateur, j'ai
lu la nouvelle; comme la plupart des articles
de simple conjecture, elle ne concorde pas
entièrement avec les faits. Comme il est im-
possible, évidemment, de dire pour quelle
date on prévoit l'achèvement du réseau loin-
tain de prompte alerte et du réseau médian
du Canada, il est difficile de comparer les
progrès réalisés en se reportant à des dates
ou à des chiffres précis. Cependant, pour ce
qui est du réseau lointain de prompte alerte,
dont les plans préliminaires ont été dressés
il y a trois ans et où les travaux d'aménage-
ment ont atteint leur maximum d'activité

[Le très hon. M. St-Laurent.]

tard au cours de l'hiver, je puis dire qu'on
réalise d'excellents progrès. Pour ce qui est
du réseau médian du Canada, les plans ont
été dressés il y a deux ans et les travaux
d'aménagement sont en cours; là non plus, on
ne note aucun retard.

Le programme du réseau médian du
Canada est échelonné de façon que le réseau
puisse être complété dès que l'équipement
sera prêt. J'ajoute que l'achèvement du
réseau médian du Canada est prévu de façon
qu'il aille de pair avec celui du réseau loin-
tain de prompte alerte.

NOUVELLE DE L'EXPANSION AÉRIENNE DE L'UNION
SOVIÉTIQUE

A l'appel de l'ordre du jour.
L'hon. George A. Drew (chef de l'opposi-

tion): Monsieur l'Orateur, le 4 juillet j'ai
posé une question au ministre suppléant de
la Défense nationale, et le ministre des
Finances s'est chargé d'y répondre. Ma ques-
tion se rattachait à des nouvelles annonçant
les manifestations aériennes auxquelles de
nouveaux types d'avions ont pris part à
Moscou. A cette occasion, quand j'ai demandé
si l'on pouvait fournir des renseignements à
la Chambre à l'égard de ces avions, le minis-
tre des Finances a répondu:

J'obtiendrai ce renseignement pour mon honorable
ami le plus tôt possible.

Les crédits du ministère de la Défense
nationale étant soumis à la Chambre et, vu
que tout renseignement disponible à ce sujet
pourrait faciliter la reprise de la discussion
sur ces crédits, peut-on maintenant fournir
ces renseignements?

L'hon. R. O. Campney (ministre de la
Défense nationale): Non, monsieur l'Orateur,
je ne suis pas en mesure d'y répondre pour
l'instant. J'approfondirai la question pour
voir s'il m'est possible de fournir des ren-
seignements au chef de l'opposition.

SERVICE DE TRANSBORDEMENT

INTERPELLATION QUANT AUX NOUVELLES
SIGNALANT DU RETARD DANS LA MISE

EN SERVICE DU BLUENOSE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. G. C. Nowlan (Digby-Annapolis-Kings):
Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser
au ministre des Transports. Je n'ai pas pu
lui en donner avis, n'ayant reçu que tout à
l'heure l'article que j'ai ici d'un journal
d'Halifax. A-t-on signalé au ministre une
interview rapportée dans le Chronicle-Herald
d'Halifax d'hier où l'on signale qu'un fonc-
tionnaire de son ministère aurait dit qu'un
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